



COMUNICADO OFICIAL DE LA ENTIDAD URBANÍSTICA DE CONSERVACIÓN “EL BOSQUE”

Villaviciosa de Odón, 27 de mayo de 2025

Tal y como ya había advertido la presidenta de esta Entidad en varias declaraciones, la resolución emitida por el Ayuntamiento de Villaviciosa de Odón con fecha de hoy parece responder a un objetivo claro y sostenido: allanar el camino hacia la disolución de la Entidad, (la primera en España iniciada por un Ayuntamiento) comenzando por un intento de desestabilizar su órgano de representación. La anulación del proceso electoral y su intención de invalidar a la Junta vigente no pueden entenderse sino como un primer paso en esa dirección, intentando violentar los resultados de una votación democrática y argumentando meras cuestiones formales, nunca antes aplicadas en ninguna Asamblea General y con claro abuso de su actuación tutelar.

Desde la Entidad Urbanística de Conservación “El Bosque” queremos compartir con los vecinos y vecinas algunas reflexiones fundamentales:

- 1.** Lamentamos profundamente que esta resolución no haya tenido en cuenta las circunstancias reales, ni las implicaciones que conlleva para la comunidad. Se trata de una decisión que busca comprometer directamente el funcionamiento ordinario de la Entidad. La pretendida inestabilidad en sus órganos de representación intenta poner en riesgo la continuidad de los servicios, la gestión responsable del entorno común y la tramitación de expedientes clave. Esta desconexión institucional por parte del Ayuntamiento, lejos de contribuir a la mejora de la urbanización, persigue introducir incertidumbre y perjuicios para todos los residentes.
- 2.** En este contexto, la Entidad inicia un periodo de análisis interno, con el apoyo de asesoramiento jurídico especializado, para valorar cuidadosamente todas las distintas vías legales que permitan salvaguardar los intereses colectivos de la urbanización y su capacidad de autogestión.
- 3.** Esperamos entiendan que en estas circunstancias debemos posponer por un breve periodo de tiempo la Reunión Informativa sobre el agua y cambio de contadores, prevista para el próximo sábado día 31 de mayo.

La Junta Directiva quiere agradecer el apoyo y la confianza siempre mostrada por la inmensa mayoría de vecinos, como avalan la participación y resultados electorales nunca alcanzados anteriormente, símbolo de la unidad que esta Junta de continuidad ha logrado desde noviembre de 2022. Nos comprometemos a mantener informada a la comunidad de forma transparente sobre los próximos pasos, siempre con el ánimo de defender el modelo de convivencia y participación que esta Entidad representa desde su creación.

Esta resolución es el precio a pagar por una firme oposición a una disolución sin sentido, que pretende un Ayuntamiento que nunca ha cumplido sus obligaciones con nosotros, los vecinos.

La Junta Directiva de la EUCC “El Bosque”